
国内的抖音宣传
影 响 力 尤 其 在 年 青
一 代 中 可 谓 是 迅 猛
强势，印尼旅游局也
考 虑 到 疫 情 后 恢 复
旅 游 业 重 中 之 重 的
目 标 将 锁 定 中 国 市
场。5 月 4 日由印尼
旅游局主办的“抖音
直播推动旅游业”活
动 在 巴 厘 岛 凯 宾 斯
基酒店进行，并邀请
Metro 电视台新闻主
播 袁 玲 女 士 进 行 直
播。《国际日报》巴厘
岛 记 者 有 幸 采 访 袁
玲女士，就抖音直播背后等
情况进行采访。

问：您 这 次 进 行 抖 音
直 播 ，您 觉 得 受 众 范 围 和
影响力将如何？

答：此次的直播超过我
们的预期，将近有 7.6 万观
众在线观看，可证明国内对
于巴厘岛的印象还是积极；

对于目前受疫情影响导致
众多人群许久未出远门度
假，此次巴厘岛直播，大部
分 涉 及 到 巴 厘 岛 何 时 开
放。我们非常乐观坚信，巴
厘岛真正开发之际将有更
多游客涌入巴厘岛。

问：您这次抖音主播主要
针对推广旅游业，是否可以详

细阐述直播的主要内容？
答：此 次 主 要 是 宣 传

巴厘努沙杜瓦区的凯宾斯
基酒店和其他类似酒店环
境、配套设施、风景美食及
如何将印尼国内风土人情
推荐给中国市场的未来游
客，为巴厘岛及印尼其它
旅游地重新迎接国际旅客

做好充分的准备，以最直
接的感受和体验与观众直
接分享。

问 ：您 在 此 次 直 播 活
动中所面临最大的挑战是
什么？

答：此次抖音直播是我
第一次进行的挑战，和电
视新闻现场报道还是有区

别。电视新闻现场报道内
容和时间都不会过长，且
所 涉 及 的 内 容 也 不 会 太
广，仅围绕一个主题来阐
述；但相对抖音直播还是
具有挑战，因近 3 小时的直
播时间除了信息量之大，
对于表情动作配合，记忆
专注、现场即兴发挥等都

是 极 大 的 挑 战 。 不
过 对 于 整 场 活 动 内
容来说，还是比较随
性、轻松自然的。

问：您 是 否 可 以
谈 谈 今 后 直 播 的 计
划任务？

答：因为通过这
次直播，可感觉到其
实 大 家 对 印 尼 还 是
极为感兴趣；我在印
尼多年了，可能也会
通 过 自 己 的 抖 音 号
与大家分享“眼中的
印尼”，也期待在不
久 的 未 来 再 次 和 大

家分享直播体验。
最 后 ，我 们 非 常 感 谢

袁玲女士接受本报记者的
采访，也希望通过此次直
播方式能够吸引更多的中
国游客前往印尼旅游，以
恢复和推进疫情后印尼的
旅游业。

本报记者 叶露

抖音直播锁定中国市场 官方强势推动巴厘旅游
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茂物乐龄居敬老院举行第二次疫苗接种活动顺利完成

——专访Metro电视台新闻主播袁玲女士

【本报讯】2021 年 4 月
26 日上午，茂物乐龄居敬
老院为乐龄老年人、工作
人员和行政人员完成了新
冠疫苗接种的第二阶段。

这是在3月28日成功进
行了首次疫苗接种后，茂物
乐龄居敬老院执行主席沈安
娜 对 茂 物 市 长 比 玛（Bima
Arya Sugiarto）、副 市 长 德 迪
（Dedie A. Rachim）和茂物卫
生办公室负责施莉医生( dr.
Sri Nowo Retno)和 Telko Medi-
ka药房等的支持表示感谢。

沈安娜说，“我谨代表
基金会主席曾国奎、杨捷
源和董事会主席谢少龙、

陈家隆秘书感谢茂物市政
府及各有关单位，今天在
这里进行第二次疫苗接种
一切顺利完成。”

茂 物 乐 龄 居 敬 老 院

（Panti Wreda Salam Se-
jahtera）于 1996 年在基金会
创 始 人 的 捐 赠 下 在 3.642
m2 的土地上建造，该行动
于 1999 年进行，当时有 60

名居民。然后在 2008 年又
增 加 了 一 块 土 地 ，占 地
4.705 平方米，使总土地面
积达到 8.347 平方米。新建
筑于 2010 年竣工，使总房

间 容 量 达 到 136 个 房 间 。
目前，共有 69 位男乐龄和
女 乐 龄 41 位 老 人 居 住 在
110 间客房，其中年龄最大
的年龄是 95 岁，最小的年

龄是 61 岁。
愿景和使命如下：
愿景：
1.成为乐龄老人选择的住所。
2. 成 为 一 个 舒 适 的 家 、每
个乐龄老人都可以在身心
上得到照顾。
3.成为社会表达对乐龄老
人爱的榜样。
使命：
1.不断改善环境和服务的
质量。
2.培训和教育工人以提高
他们为乐龄老人服务的技
能。
3. 尽 力 而 为 ，用 爱 做 一
切。 本报记者明光报道

【雅加达讯】雅加达林氏宗亲会于 5 月 6 日在其会所举
行分发米粮给会所周边贫困居民的活动。宗亲会总务兼
福利部主任林伟元及宗亲会会员们一早即在会所忙个不
休。据林伟元表示，此举是开斋节将至，希望能减轻他们
的生活负担，快乐过节日。分发 2 吨大米的活动在当地军
警、居委负责人的协助下于中午时分圆满结束。

雅加达林氏宗亲会供稿

雅加达林氏宗亲会斋戒月前献爱心雅加达林氏宗亲会斋戒月前献爱心
分发分发22吨大米给贫民吨大米给贫民

茂物市长比玛茂物市长比玛（（中中））杨捷源杨捷源、、谢少龙谢少龙、、沈安娜等合影沈安娜等合影 沈安娜沈安娜、、谢少龙谢少龙、、陈家隆和茂物市政府人员合影陈家隆和茂物市政府人员合影

沈安娜沈安娜、、谢少龙陪同茂物市长与乐龄人交谈谢少龙陪同茂物市长与乐龄人交谈 乐龄人在接受疫苗接种乐龄人在接受疫苗接种

疫苗接种活动现场疫苗接种活动现场 谢少龙谢少龙、、沈安娜沈安娜、、杨捷源和卫生局接种人员合影杨捷源和卫生局接种人员合影

向 Jami Baiturrahmat 清真寺代表分发米粮
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